

Hace 10 años:
19 de enero de 2016

Comisión de Defensa apoya tercer dique

Representantes de Asmar y el alcalde de Talcahuano, Gastón Saavedra, expusieron las características de la inversión, estimada en 150 millones de dólares, de los cuales resta comprometer el 50% por parte del gobierno.

El comandante en jefe de la Armada, almirante Enrique Larrañaga, recalcó la importancia de la iniciativa para el posicionamiento de Chile en el Pacífico, pero precisó que "las resoluciones de este tema están más allá de la Marina".